

Allagener Schützenfest 1984



Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft feiert am Samstag, Sonntag und Montag



Aus dem Königspaar Werner und Anne wurde in diesen Wochen ein Braut- und Ehepaar. Die jungen und strahlenden Regenten haben einen hoffentlich nochmals sehr schönen und sonnenreichen Festzug am Sonntag vor sich.

Grußworte zum Fest Verbundenheit zeigen

Liebe Schützenbrüder, liebe Mitbürger, am 7. 8. und 9. Juli feiert die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft 1823 Allagen wieder ihr traditionelles Schützenfest, das mit großer Sorgfalt vorbereitet wurde.

Ich lade alle Allagener Bürger, wie auch unsere Gäste aus nah und fern zu unserem Schützenfest recht herzlich ein. Feiern Sie mit uns ein Fest der Freude und der Gemeinschaft. Zeigen Sie Ihre Verbundenheit mit den Allagener Schützen, indem Sie diese Einladung annehmen.

Ich wünsche allen, die unser Fest besuchen, frohe und vergnügte Stunden in der festlich geschmückten Möhnetalhalle. St. Sebastianus Schützenbruderschaft Gregor Schulte, 2. Vorsitzender.

Scheidende Regenten: Es war ein Erlebnis

Liebe Schützenbrüder, liebe Allagener Bürgerinnen und Bürger, liebe Gäste, unser Regentschaftsjahr neigt sich dem Ende. Es war ein sehr ereignisreiches Jahr, das uns viel Freude gebracht hat und für uns ein unvergeßliches Erlebnis bleibt.

Wir bedanken uns für die uns entgeggengebrachten Sympathien, für die großzügige Unterstützung des Vorstandes der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft und bei unserem Hofstaat für seinen tatkräftigen Einsatz.

Allen Mitgliedern und Festtagsgästen wünschen wir viel Freude und Frohsinn an unserem Schützenfest.

Werner und Anne Müller Königspaar 1983/1984



Mit Königsoffizieren und Hofstaat: Die noch bis Montagmorgen amtierenden Regenten, Werner und Anne (Müller).



Fieberhafte Spannung unter der Vogelstange am Waldstadion: Wer wird neuer König?

▶ So feiern Allagens Sebastianus-Schützen

Samstag, 7. Juli:

17.30 Uhr Antreten der Kompanien auf den Appellplätzen, 1930 Uhr Einladung des Präses, Gefallenenehrung am Ehrenmal, Ehrung der Jubilare, Festball.

Sonntag, 8. Juli:

9.45 Uhr Antreten zu Kirchgang, anschließend Frühschoppen in der Möhnetalhalle, 15 Uhr Antreten zum Abholen des Königspaares mit Hofstaat, Festzug, Vorbeimarsch (Schule), Königstanz, Festball.

Montag, 9. Juli:

8 Uhr Antreten der Bruderschaft auf dem Appellplatz (Dorfschänke), 8.30 Uhr Hochamt für die lebenden und verstorbenen Schützenbrüder, 9.30 Uhr Frühstück in der Halle, 10 Uhr Abmarsch zur Vogelstange, 16 Uhr Antreten zum Abholen des neuen Königspaares mit Hofstaat, Festzug, Vorbeimarsch (Schule), Königskrönung, 19.30 Uhr Polonaise, Aufnahme der neuen Mitglieder vor der Kirche, Großer Zapfenstreich, Festball.